

# マラソン記録会がありました

11月20日(水)にマラソン記録会を行いました。毎年行っているマラソン記録会ですが、次のような目的で実施しています。

- ・朝マラソンや体育の成果の場として、自分に合った走り方や呼吸、ペースで走る。
- ・応援をもらいながら走る機会を設けることで、長い距離を走ることを楽しみ、運動への興味・関心を高める。

健康委員会が中心となって会をすすめます。走る距離は、例年のように、低学年が600m(グラウンド3周)、中学年が800m(グラウンド4周)、高学年が1000m(グラウンド5周)です。



どの学年、どの子ども達も、苦しい中でも最後までがんばりぬく、粘り強い姿が見られました。島田先生も、3・4年生といっしょにがんばって走られました。

また、自分の出番ではない時も、友だちに「がんばれー!」「もうちょっと!」などの応援が自然にできる、思いやりのある子ども達の姿がみられ、とてもすばらしいと思いました。6年生は、同じ縦割り班の下学年を、着順通りに並べる仕事を責任をもって行い、とても助かりました。今もっている自分の「力のかぎり」がんばった子ども達に大きな拍手を贈りたいと思います。

お忙しい中、応援にお越しいただきました保護者の皆さまにもお礼申しあげます。